YURIHAMA



令和6年9月26日 第18号 文責 梅原憲和 〒689-0737 湯梨浜町大字長江51番地 TEL (0858) 47-5500

生徒のみなさんへいよいよ

明日、明後日の2日間にわたって、1、2年 生が待ちに待った新人大会が行われます(陸上 競技部、柔道部のみすでに終了)。2年生が各 部活動の中心となり、初めての大きな大会にな ります。選手で出場する人、ベンチの中で出場 に備える人、応援する人、立場はいろいろある と思いますが、チーム全員がひとつになって戦 えるかどうかが重要です。もちろん、大会です から勝つに越したことはありません。しかし、 新人大会においてそれ以上に大切なことは、来 年の県総体予選につながる大会にできるかどう かということです。そのためにも、現在のチー ムに足りない点、この冬に強化すべき点を明確 にできる大会にしてください。また、夏に向け て強くなるためにも、礼儀、あいさつ等、気持 ちさえあればできることをチーム全員が実践で きるようにしてください。大リーグで活躍する 大谷翔平選手は高校時代に作成した目標達成シ ートの中で、一流のプロ野球選手になるために 必要な項目として、プレーに関係のない「礼儀」 「感謝」「雰囲気に流されない」「あいさつ」「ゴ ミ拾い」等をあげています。それを世界一の選 手になった今も謙虚に継続しているからこそ、 あれだけの活躍ができるのだと思います。県総 体での各競技のレベルは高く、この冬場にもか なり厳しい練習を集中して行っていかなければ 勝てません。気持ちさえあればできる礼儀やあ いさつをいい加減にしている人は、部活中も自 分の都合で大切な練習の手を抜いたりしてしま うものです。だからこそ、中学校でも高校でも、 強いチームは礼儀正しいのです。来年の夏に向 け、自分たちの部が少しでも強くなる努力をし てもらいたいと思います。まずは、新人大会で の活躍を期待しています。 (裏面に続く)

中学新人陸上競技大会の結果 <陸上競技> 9月14日(土)、15日(日) ヤマタ・スポーツパーク陸上競技

男子400m 5位 礒江仙太郎

中学2年男子1500m 1位 長田 中学男子3000m 1位 長田 塁 中学女子3000m 6位 河田 知夏



中部地区中学校新人大会の結果① <柔道> 9月23日(月) 倉吉武道館 男子団体

準決勝

湯梨浜・河北・北条 3-0 大栄B 決 勝

湯梨浜・河北・北条 2-0 大栄A

0 - 3

大栄B

女子団体 3位

準決勝 湯梨浜・大栄C

男子個人

2年男子 丹波桜誠 3位

女子個人

西村夏音 3位 2年女子



たくさんの入賞おめでとうございます。新 人戦で一生懸命に頑張るみなさんの姿は本当 にかっこよかったです。

保護者のみなさん、 子どもたちへの応援、 よろしくお願いします

ホームページで日々の学校生活の様 子を紹介しています。

https://www.torikyo.ed.jp/yurihama-j/



1 学期反省アンケート(保護者)記述内容への返答(最終回)

(意見) 昨年度の事ですが、不登校生徒への支援がされていないように感じました。担任の先生も大変だと思いますが、学年団の先生と協力されるなどして、学習のサポートや、声かけをしてあげてほしいと感じていました。

(回答) 生徒が学校に来ることができていない場合、担任は定期的に電話での家庭連絡、家庭訪問に努めています。また、学習に関しては学校向けICT教材の「すらら」(町予算)を利用して家庭で学習するよう勧めています。本校は相談室が充実しており、今年度は2人の相談員がいるため、一日中相談室を開放しています。相談室登校している生徒については、担任等が一日一回は顔を見に行くように心がけていますが、登校時間によっては生徒との時間がほとんどと

休日の部活動でスクールバスを利用される ご家庭の保護者の皆様

湯梨浜中運動会 TCCの放映について

湯梨浜中学校運動会の様子が本日18時以降のTCCで放映される予定です。そちらの方もぜひご覧いただければと思います。

れない日もあります。また、相談員は勉強を教えるのが仕事ではありませんし、担任も授業、生徒指導等の仕事があり、相談室で生徒に勉強を教える余裕まではない状況です。現状は相談室で自学自習する生徒の取組を相談員がアドバイスしながら見守っている状況です。今後も不登校傾向、相談室登校の生徒、保護者の皆様に納得いただける対応ができるかどうかはわかりませんが、できる範囲で最善の対応を行っていきたいと考えています。

運動会の保護者アンケートの結果 ~ご協力、ありがとうございます~

運動会終了後に実施した保護者アンケートの結果をご紹介します。「生徒は真剣に 演技している」「生徒は、意欲的に仕事や役割をこなしている」は、100%の方に

肯定的評価をいただ きました。特に、自 分たちの手で運営す る運動会を目標に頑 張ってきた3年生に とっては、文化祭へ 向け、この評価は大 きな自信につながる と思います。また、 それ以外の項目につ いても、90%以上 の方に肯定的評価を いただきました。次 回の学校だよりから は、記述式内容につ いてご紹介しつつ、 答えられる質問には 返答していきたいと 思います。

